

MESSAGE DU COLLECTIF DU 4 DECEMBRE A L'OCCASION DU JOUR DES AIEUX

A l'occasion du jour des Aïeux, à l'aube de 2017, LE COLLECTIF DU 4 DECEMBRE renouvelle ses vœux les meilleurs à tous et chacun en rappelant la devise " L'Union fait la force ".

LE COLLECTIF du 4 DECEMBRE 2013 renouvèle son support à la nation haïtienne et particulièrement aux haïtiens qui se battent contre les discriminations de toutes sortes et qui conservent leur dignité, même dans des situations extrêmes.

Nous profitons de l'occasion pour inviter les forces vives de la nation à prendre immédiatement leurs responsabilités, et ainsi éviter une situation qui tend pernicieusement à un éclatement social. **La rigueur, l'éthique, le respect, doivent redevenir nos guides.**

En vue d'atteindre cet objectif, la conjonction de toutes nos ressources devient indispensable. Il nous faut à tout prix reprendre notre dignité de peuple dans le cadre d'une toute nouvelle constitution et la promotion de la production nationale sous la protection et l'émancipation de nouveaux formats de partis politiques.

Nous demandons au Président et au gouvernement transitionnel actuel de faire preuve de leadership, de compétence et d'autorité pour remplir leur obligation d'assurer la bonne marche de toutes les institutions du pays.

Nous demandons au Secteur des Affaires, de se hisser à la hauteur des attentes et espoirs de la population, d'assumer leur part de responsabilités en se regroupant pour prioriser les intérêts de la nation, les intérêts d'Haïti.

Nous nous adressons également au Secteur Religieux, tous cultes confondus, symbole de paix et d'amour de par sa mission, afin qu'il joue son rôle de guide dans le but d'aider la nation à se réconcilier avec elle-même.

Nous invitons les Associations et Organismes de notre pays à sortir de leur silence pour s'impliquer davantage dans un sens profondément patriotique dans les affaires du pays.

Nous invitons la Presse haïtienne, responsable, à prôner le calme, l'entente et à approfondir ses analyses de la situation actuelle du pays dans le cadre de messages positifs capables d'insuffler à la population un nouveau souffle d'espoir et d'amour. La propension aux messages de haine et aux mensonges véhiculés par certains medias ne peuvent que nous mener tous vers une totale défaite,

CONSEIL d'ADMIN : Jean-Robert ARGANT ; Vladimir LARSEN ; Carine BOURJOLLY ; Sandra BEAUVIL ; Bernard RENE ;
Patrick D'MEZA ; Emmanuel PRESSOIR ; Pierre-Andre GUILLAUME ; Fanie BONHOMME

www.collectif4decembre2013.org

282, Bourdon, Port-au-Prince, Haïti

T. 509.36.18.54.00

collectif4decembre@gmail.com

Les éducateurs de notre pays doivent se rappeler que leur priorité est d'orienter la jeunesse en lui apportant les ressources nécessaires pour nourrir ses rêves, la seule arme réelle dont elle dispose, la seule capable de lui tracer le chemin vers le succès et la réussite. Une éducation constante et transversale permettra de vaincre la corruption et la criminalité générée dans un exhibitionnisme insolent par certains, passés maîtres dans l'art corruptif.

En tout dernier lieu, nous invitons la Jeunesse de notre pays à développer son sentiment d'appartenance pour sa patrie, à faire honneur à son pays en maintenant le cap sur l'intégrité, l'honneur, la dignité et le respect de l'autre. Haïti est votre patrie, votre alma mater ! Il faut vous battre envers et contre tout pour sauvegarder sa souveraineté et sa fierté.

LE CALME; LA PONDERATION; LA TOLERANCE; LA STABILITE; LA CONFIANCE EN L'AUTRE ET L'ENTRAIDE sont de ces armes qui en 2017 nous mèneront à la victoire contre la misère et l'abject !

UNISSONS NOUS POUR LA CONSTRUCTION DE NOTRE PAYS
VIVE LA PRODUCTION NATIONALE, VIVE LA DIGNITE NATIONALE RETROUVEE; PAIX
SUR HAITI EN 2017 !



Jean-Robert Argant
Coordonnateur Général
2 janvier 2017